
Протокол №6  
общешкольной конференции  

от 18 октября 2006 года. 
 

Присутствуют: 
137 – от родителей 
29 – от коллектива школы 
15 – от старшеклассников 
 
Повестка дня: 

1. Информация о работе школы в 2005-2006 учебном году.  
                                                        Директор школы Тушканов Ю.А. 
2. Отчет о работе Совета школы.  
                                                         Председатель Совета школы Рево Е.В. 
3. Довыборы в состав совета школы. 
                                                         Зам. директора по ВР Фомичева С.Ф. 
4. Отчет  о расходование средств «Константа плюс».  
                                                          Председатель Климахина И.В. 
5. Выборы члена городского родительского собрания. 
6. Утверждение новой редакции Устава школы. 
7. Утверждение новой редакции «Положения о предоставлении платных 

дополнительных услуг муниципальным образовательным учреждением средней 
общеобразовательной школой с углубленным изучением математики №10» 

8. О разработке Программы развития школы. 
  

   Все отчетные выступления на конференции сопровождались иллюстрациями в 
форме компьютерной презентации. Все цифры и факты были наглядно 
представлены делегатам. 

  
По первому вопросу слушали директора школы Тушканова Ю.А. 
   Информировал делегатов конференции о том, что прошедший учебный год был очень 
удачный для всего школьного коллектива. 
Во-первых, 10 выпускников 11-х классов завершили обучение в школе с медалями (5 – 
серебряных, 5 – золотых). Свои знания они блестяще подтвердили на ЕГЭ. Более 70% 
выпускников поступили на бюджетные места ВУЗов, 2 – в Москву, 1 – В С. Петербург. 10 
учеников стали лауреатами областных олимпиад, 2 – вышли на российский уровень. 
Отличились и учителя: Вдовина И.Н. – лауреат городского конкурса «Учитель года», 
Шевченко М.А. – победитель областного тура, Сикачева М.Н. – получила премию 
Президента России. 
Очень много делалось в направлении воспитательной работы. Много призовых мест в 
творческих конкурсах районного, городского и даже Российского масштабов. 
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению.  
2. Одобрить работу педагогического коллектива школы по организации учебно – 

воспитательного процесса. 
Принято единогласно. 
 
По второму вопросу слушали председателя Совета школы Рево Е.В. 
   Информировала делегатов о работе Совета школы. На заседаниях Совета 
рассматривались вопросы: 

1. Утверждение локальных актов. 



2. Утверждение льготных категорий учащихся на дополнительные услуги. 
3. Проверка санитарного состояния школы. 
4. Проверка внешнего вида учащихся. 
5. Проверка организации питания учащихся. 
6. Расходование средств фонда «Константа Плюс». 
7. Отчеты о работе Совета старшеклассников и заместителя директора по ВР 

Фомичевой С.Ф. по организации внеклассной и досуговой деятельности. 
Отметила высокую активность и принципиальность в работе  всех членов совета школы. 
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Признать работу Совета школы удовлетворительной. 

Принято единогласно. 
 
По третьему вопросу слушали Фомичеву С.Ф. – зам. директора по ВР. 
   Предложила ввести в совет школы вместо выбывших выпускников: 

1. Панина И.  
2. Петросян Ш. 

Кандидатуры были обсуждены и приняты единогласно на заседании Совета 
старшеклассников. 
 
Решение: 

1. Утвердить решение Совета старшеклассников и ввести в Совет школы Панина И. и 
Петросян Ш.   

Принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали председателя фонда Климахину И.В. 
   С помощью компьютерной презентации отчиталась перед собравшимися делегатами о 
расходовании средств, поступивших в фонд. 
Прежде всего, создан новый компьютерный класс на базе самого заброшенного кабинета 
№6. Теперь это гордость школы и возможность упростить расписание для детей. 
Проведен ремонт коридора 3 этажа и лестница 2-3 этажей. Это самые затратные расходы. 
Закуплены книги в библиотеку (энциклопедии). 
Профинансированы традиционные  школьные мероприятия «Бизнес-игра» и «За честь 
школы». Выделены средства на приобретение спортивного инвентаря. Оказана 
материальная помощь учителям в соответствии с решением предыдущей конференции. 
 
Решение: 

1. Утвердить отчет фонда о расходовании средств. 
2. Одобрить работу фонда. 

Принято единогласно. 
 
По пятому вопросу слушали Фомичеву С.Ф. – зам. директора по ВР. 
   В прошлом учебном году нашу школу в городском родительском собрании 
представляла Мандрикова И.Н. Ее сын Мандриков Николай успешно окончил школу, и 
нам необходимо избрать нового представителя от  школы. 
Предложено несколько кандидатур: 

1. Хачатурян А.Н. 
2. Борисов А.Н. 
3. Меркулова О.И. 

В ходе голосования простым большинством голосов членом ГРС избран Хачатурян А.Н. 
 



Решение: 
1. Избрать членом ГРС Хачатурян А.Н.  

Принято большинством голосов. 
 
По шестому вопросу слушали Тушканова Ю.А.- директора школы. 
   Информировал делегатов о том, что в соответствии с создание городского округа 
Тольятти и вытекающими из этого некоторыми юридическими моментами, необходимо 
внести изменения в устав школы и в ее название. 
Была создана рабочая группа по корректировке содержания Устава. Была проведена 
определенная работа, о которой на классных собраниях был проинформированы родители 
учащихся. Поступившие предложения были учтены в новой редакции Устава. Директор 
озвучил основные разделы, подвергшиеся изменениям. 
 
Решение 

1. Принять новую редакцию Устава школы с изменениями и дополнениями. 
 Принято единогласно. 
 
По седьмому вопросу слушали Тушканова Ю.А. - директора школы. 
   Проинформировал делегатов, что летом 2006 года городская Дума и мэрия Тольятти 
приняли новое положение об оказании дополнительных платных услуг. Следовательно, 
школьное положение от 01.12.2003 года устарело. Необходимо принять новую редакцию 
«Положения о предоставлении платных дополнительных услуг муниципальным 
образовательным учреждением средней общеобразовательной школой с углубленным 
изучением математики №10», которая соответствует положениям Постановления 
Тольяттинской городской Думы №481 от 05.07.2006 года. «О Положении о 
предоставлении дополнительных платных услуг муниципальными образовательными 
учреждениями городского округа Тольятти».      

   Администрацией школы проведена работа по редактированию данного положения и 
адаптации к условиям нашей школы. Родители учащихся были ознакомлены с проектом 
Положения на классных родительских собраниях. Проект получил одобрение. 
Конференция имеет полномочия утвердить данный документ в качестве локального акта 
школы. 
 
Решение:  

1. Считать утратившим силу «Положения о предоставлении платных дополнительных 
услуг» от 01.12.2003 года. 

2. Принять «Положения о предоставлении платных дополнительных услуг 
муниципальным образовательным учреждением средней общеобразовательной 
школой с углубленным изучением математики №10» в новой редакции. 

Принято единогласно. 
  
 
По восьмому вопросу слушали Тушканова Ю.А. - директора школы. 
Наша школа работает в режиме развития и задачи предыдущей Программы развития 
можно считать выполненными. Необходимо разработать проект новой Программы, 
предусматривающей оптимизацию учебно – воспитательного процесса, повышение 
качества обученности  при 100% успеваемости. В новой Программе необходимо подвести 
итого выполнения ныне действующей и наметить пути развития школы на период 2007 – 
2010 годы. Необходимо расширить диапазон работы педагогического коллектива в 
направлении обеспечения преемственности в обучении: детский сад – школа – ВУЗ, 
подготовку учеников к осознанному выбору профессии и формированию стремления к 
получению непрерывного образования. 



 
Решение: 

1. Создать творческую группу по разработке проекта Программы развития школы, 
бюджета Программы и стратегии ее реализации.   

2. Представить проект Программы на обсуждение участников образовательного 
процесса в январе  2007 года. 

 
Принято единогласно. 
 
 
 

 
Председатель конференции                                          Ю.А.Тушканов 
 
 
 
Секретарь:                                                                       Л.В.Иванова. 

 
 
 


